

# Louange à Dieu en ce temps

## “ Vive l'Avent ! ”

**Ce sont deux petits gars délurés, Lucas et Charly, 6 ans et 4 ans. A la Toussaint, ils comptaient en montrant leurs doigts : « 1, 2, 3 : les vacances, l'Ecole, et c'est le Père Noël ! ».**

Ils ne sont pas les seuls à prévoir l'avenir proche ! Les lumières des décorations publiques éclaboussent les rues. Les montagnes de boîtes de chocolat saturent les allées des magasins. Et les catalogues de jouets ont été vus et revus par les intéressés qui ont fait leur choix et ont déjà envoyé leurs lettres.

Les enfants ? oui ! Et L'ENFANT ? C'est à cause de Lui tout ce remue-ménage. Une naissance, c'est toujours un monde qui s'éveille. Et avec Lui, c'est vraiment un monde nouveau, un nouveau monde, une nouvelle création, une re-création.

C'est pourquoi la joie formidable de Noël commence dès le début de l'Avent (c'était le dimanche 30 novembre). L'attente et la patience sont au rendez-vous. Mais cette espérance est douce tout au long de ces semaines. Elle ne nous accompagne pas seulement pour dire : « *Vivement Noël !* » mais aussi « *Vive l'Avent !* ». Alors, oui : « 1, 2, 3 : *Soleil !* ». Il pointe déjà : ne voyez-vous pas son « *aube nouvelle* » ?

**Abbé Pierre CHATRY**  
St Philbert en Noirmoutier

C'est dire que les bonheurs de Noël sont commencés. Et il ne s'agit pas seulement de questions matérielles. Les enfants et les adultes se réjouissent à l'avance des rencontres des familles, avec les visites, les retrouvailles, les repas, les liens de parenté ou de parrainage. Et les yeux qui brillent illuminent les visages de tous : les cadeaux veulent dire tout l'amour du monde.

## “ Amour et espérance ”

**Deux mots apportés par l'enfant de Noël. Deux mots que Dieu nous donne en cadeau. Il nous les offre gratuitement pour que nous puissions, à notre tour, ouvrir le cœur des femmes et des hommes d'aujourd'hui à l'amour et à l'espérance.**

Encore de belles phrases, penseront ou diront certains ! Non ! Contemplons l'enfant de Noël, reposant dans la crèche, adoré par Marie et Joseph. Ces deux mots, il va les vivre pleinement. Particulièrement pendant les trois dernières années de sa courte vie. Il les proclame à celles et ceux qui croisent son chemin. Pas seulement par des paroles mais en les traduisant par des gestes qui remettent debout, qui redonnent la dignité à des êtres abîmés par la vie et qui n'ont alors plus aucun avenir. Bien sûr, nous savons où cela mène Jésus... A la mort ignoble sur une croix. Et pourtant, ces mots jaillissent du tombeau au matin de Pâques. Avec encore davantage de force et de sens. Pour nous tous.

Car, grâce à Jésus, l'amour et l'espérance éclairent la route de celles et de ceux qui l'accueillent et ont foi en sa Parole.

En ce temps de Noël, adorons l'enfant né à Bethléem. Il est Vie. En lui tout l'Amour de Dieu repose. C'est pour nous l'espérance et l'assurance que le monde ne va pas à sa perte, mais bien au contraire, marche inexorablement vers la lumière de la Vie qui ne connaît pas de fin. Il vient faire sa demeure en nous : accueillons-le sans réticence. Ouvrons grandes les portes de notre cœur et laissons entrer sa lumière, qu'elle diffuse largement ses rayons.

Rendons grâce à Dieu de nous avoir donné son Fils Jésus, il fait merveille !

**Pascal Fouchet,**  
Paroisse ND du Gois

